

LA USTA DIO LA BIENVENIDA A LOS DOCENTES NEOTOMASINOS 2022-I



Los cerca de 42 docentes neotomasinos que se incorporaron a la Institución, recibieron la jornada de inducción en el Auditorio Mayor del Edificio Dr. Angélico, el pasado jueves 10 de marzo, espacio liderado desde la Rectoría General, la Vicerrectoría Académica General y la Vicerrectoría Administrativa y Financiera General, que les permitió conocer aspectos administrativos, académicos y la filosofía de la Universidad.

Durante la jornada, los profesores recibieron la Bienvenida Institucional por parte Fray Eduardo GONZÁLEZ GIL, O.P, Vicerrector Académico General, que invito a formar estudiantes desde lo humano, recalando valores en ellos e inspirándolos a seguir la filosofía cristiano-humanista de Tomás de Aquino.



También, en esta inducción docente, conocieron los procesos laborales liderados desde el Departamento de Gestión del Talento, en especial los relacionados con los protocolos de bioseguridad que permitirán el retorno seguro a las instalaciones de la Universidad, asimismo, tuvieron un espacio de bienestar liderado por el Departamento de Promoción y Bienestar Institucional..

Finalmente, nuestros profesores de nuevo ingreso tuvieron la oportunidad de reconocer las generalidades del curso de Filosofía Institucional para Docentes Neotomasinos, espacio válido como formación permanente docente incluido en el Plan de Formación vigente.

SE REALIZÓ EL CLAUSTRO GENERAL DOCENTE 2022-I

Después de dos años, más de 700 maestros y 64 directivos se reunieron de manera presencial en el Auditorio Mayor del Edificio Doctor Angélico, Auditorio Menor, salas de prensa y aulas magistrales, el pasado lunes 14 de marzo, para participar del Claustro General Docente 2022-I de la Sede Principal. Este contó con las intervenciones del Rector General de la Universidad Santo Tomás, fray José Gabriel MESA ANGULO, O.P. el Vicerrector Académico General, fray Eduardo GONZÁLEZ GIL, O.P.



El Rector General destacó en su intervención el reencuentro con la comunidad académica, resaltó la adaptación que viene adelantado la Universidad a las nuevas dinámicas de la educación superior luego de la pandemia, como la modalidad híbrida, además, reconoció la importancia de la docencia como función sustantiva para la producción de nuevo conocimiento.

Por su parte el Vicerrector Académico General, fray Eduardo González Gil, O.P., manifestó que la realidad de los últimos dos años, enmarcada en la emergencia sanitaria por el COVID-19, permite hoy hablar de la nueva dimensión de la acción, y es la del sentir, haciendo referencia a la percepción de los sentidos y la lectura que se le da a la realidad a través de ellos.

Posteriormente, se brindó la conferencia “La Neurofelicidad en Ambientes Educativos”, a cargo de la Doctora Ingrid Andrea Alvarado Ortiz, Psicóloga, Magíster en Dirección de Recursos Humanos y Liderazgo Universidad de Nebrija España, especialista en Terapia Cognitivo Social de la Universidad de Barcelona. Coach internacional certificada por la FALPO (Argentina), Formadora de Formadores certificada por Albert Yans Institute (EE. UU).



Finalmente, uno de los momentos emotivos del Claustro, fue el reconocimiento que se le otorgó a la profesora Patricia Londoño Holguín, docente de la Licenciatura en Educación Infantil de la Facultad de Educación de la DUAD, a través del producto audiovisual Retrato de Vida de un Docente Tomasino.

Informes

Unidad de Desarrollo Curricular y Formación Docente (UDCFD)
PBX 587 87 97 ext. 1911

Directora UDCFd:

Astrid Tibocha Niño, Ph.D.
dir.udcfd@usantotomas.edu.co

Equipo de apoyo docencia:

M.Sc., Carlos Alfonso Orozco
carlosorozco@usantotomas.edu.co
M.Sc., Sandra Liliana Garay Espitia
sandragaray@usantotomas.edu.co